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Van dos días consecutivos que el gobernador del Banxico dice que hay que prestar atención 

a las calificaciones 
 

 
 
JUAN CARLOS DE LASSE: Y esta última parte yo creo que es muy importante destacarla. Van dos 
días consecutivos en los cuales Alejandro Díaz de León, el gobernador del Banco de México, 
destaca que es importante que nuestro país atienda estos problemas o esta situación en la cual 
ya lo supimos y fue más que comentado durante la semana pasada, qué tanto Moody’s como 
Fitch Ratings tomaron decisiones acerca de la calificación tanto soberana de nuestro país como 
de Pemex.  
 
Entonces son cuestiones importantes que hay que atacar y es la segunda ocasión en dos días 
que Alejandro Díaz de León dice que debemos de prestar atención porque puede tener efectos 
más allá o efectos que podrían no estar calculados y que pueden ser contrarios a la economía 
de nuestro país. 
 
Pero bueno, en estas reflexiones acerca de cómo se encuentra el sistema financiero nacional, 
también destacó que las instituciones de la banca múltiple continúan mostrando niveles de 
capitalización y liquidez que son suficientes para enfrentar posibles episodios de estrés.  
 


